
 

 

 
 

   

  A SUA EXCELÊNCIA  

                                                                                        O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 

                                                                                        DA REGIÃO AUTÓNOMA DOS AÇORES 

 

     S/158/2022/XII 

                                                                              

Assunto: Requerimento ao Governo Regional dos Açores  

 

Nos termos do n.º 1 e n.º 2 do art.º 182 do Regimento da Assembleia Legislativa 

da Região Autónoma dos Açores, o Grupo Parlamentar do PS/Açores entrega à 

Mesa da Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores e a V. Exa., 

para efeitos de admissão, perguntas com pedido de resposta escrita dirigidas ao 

Governo Regional dos Açores. 

 

Horta, 31 de outubro de 2022 

 

Com os melhores cumprimentos 

 

 

O Presidente do Grupo Parlamentar  

 

Vasco Alves Cordeiro 

 

E/3261/2022 Proc.º 054.02.05/8/XII 31/10/2022  
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REQUERIMENTO 

O GOVERNO REGIONAL ESQUECEU AS FAMÍLIAS DE SANTO ANTÃO E 

DO TOPO 

Considerando que as taxas de envelhecimento de 2021, apresentam os dois 

concelhos de S. Jorge, com um dos índices de envelhecimento mais elevado; 

Considerando que é necessário existir uma política de coesão, para garantir 

condições na criação de progresso e do bem-estar de todos os açorianos, 

independentemente do lugar onde vivem; 

Considerando que o estudo prévio do Centro Intergeracional do Centro Social e 

Paroquial de Santo Antão, foi oferecido pela Câmara Municipal da Calheta; 

Considerando que, em agosto de 2020, Vasco Cordeiro, Presidente do Governo 

Regional, apresentou um Projeto para o Centro Intergeracional do Centro Social 

e Paroquial de Santo Antão, que incluía a criação de um centro de dia com 20 

vagas, um centro de noite com cerca de 15 vagas, assim como novas instalações 

para a creche, para o centro de atividades de tempos livres e para o serviço de 

apoio ao domicílio;  

Considerando que este Governo do PSD/CDS-PP/PPM, apoiado pelo Chega e 

pelo IL, não inclui no projeto de requalificação do Centro Intergeracional do 

Centro Social e Paroquial de Santo Antão, a criação do centro de noite; 

Considerando que o lar mais próximo é o da Santa Casa da Misericórdia da 

Calheta, estando esta instituição com a sua capacidade esgotada e com lista de 

espera; 

Considerando que a Santa Casa da Misericórdia da Calheta, possui um terreno 

com capacidade para ampliação, e já demostrou essa pretensão; 

Considerando que os partidos que compõem este Governo defendiam, em 

campanha eleitoral, a concretização do referido centro de dia e lar de idosos, 

dotando o mesmo dos meios técnicos e humanos necessários; 

Considerando que se trata de um investimento que para o Partido Socialista dos 

Açores representa a criação de condições para promover o bem-estar social, 

onde toda a nossa região sai mais forte e mais favorecida; 
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Considerando, por fim, que importa obter respostas às perguntas endereçadas 

ao Governo durante a sessão de perguntas sobre São Jorge na última sessão 

plenário; 

Assim, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, o Grupo 

Parlamentar do Partido Socialista, através da Deputada eleita pelo círculo 

eleitoral de São Jorge, solicita os seguintes esclarecimentos: 

1 - Porque razão o Governo Regional do PSD/CDS-PP/PPM, apoiado pelo 

Chega e pelo IL, decidiu abandonar o compromisso assumido com os 

habitantes de Santo Antão e Topo de incluir na requalificação do Centro 

Intergeracional do Centro Social e Paroquial de Santo Antão, a criação do 

centro de noite? 

2 - O Governo Regional do PSD/CDS-PP/PPM, apoiado pelo Chega e pelo 

IL, também não vai corresponder à necessidade de reforço da resposta em 

Estrutura Residencial para Idosos, sentida pela Santa Casa da Misericórdia 

da Calheta, ampliando a infraestrutura existente? 

 

 

 

Velas, 31 de outubro de 2022 

 

 

A Deputada 

 

Maria Isabel Teixeira 


